

# IV Centenario de la muerte de la Venerable Madre Ana de San Agustín

1624

2024



**BOLETÍN Nº 164 ENERO - JUNIO 2024**

**CARMELITAS DESCALZAS**

C/ STA. TERESA, Nº 2 16230- VILLANUEVA DE LA JARA (CUENCA) ESPAÑA

TEL.: 967498062 (CON LICENCIA ECLESÍASTICA)

*Villanueva de la Jara (Cuenca)*  
*Jornadas culturales en torno a  
la venerable Ana de San Agustín*

*(23/25-5-2024)*

**E**n la tarde del jueves 23 de mayo, comenzaron las sesiones de estas jornadas culturales programadas para conmemorar el IV centenario de la muerte de la venerable Ana de San Agustín (1545-1622), y que tuvieron lugar en la iglesia de Santa Ana de las carmelitas descalzas de la villa manchega.

Después de la misa celebrada por el P. Manuel Diego Sánchez, carmelita descalzo del convento de Salamanca, se dio paso a la primera conferencia del programa. Pero antes la catedrática de la Complutense de Madrid, Esther Borrego, presentó brevemente a los 3 conferenciantes de estos días (María Redondo, Manuel Diego y Javier Burrieza), como también el proyecto de investigación **CARMEL-LIT** que ella lidera, y que se dedica al estudio, análisis y edición de las primeras escritoras carmelitas descalzas en la generación posterior a Santa Teresa. Los 3 conferenciantes se hallan integrados dentro de este grupo.

María Redondo abrió la jornada con la conferencia del título: “Ana de san Agustín, escritora mística. Manuscritos y bibliografía”. Ella es doctora en Humanidades y docente por la Universidad Francisco de Vitoria de Madrid. Es en la actualidad la única investigadora que dedica su trabajo a la vertiente literaria de la obra de la Venerable, con la intención añadida de llegar a realizar la edición crítica de su autobiografía y otros escritos. Trató de ponernos al día y ofrecernos el estado actual en que se hallan los estudios en torno a esta carmelita, la identificación que está llevando a cabo en torno a manuscritos y a la bibliografía sobre la misma en vistas a un replanteamiento de su figura en manera interdisciplinar.

En su conferencia se movió en torno a cuatro puntos: una breve semblanza, los manuscritos y documentos que nos han llegado a torno a la escritura y biografía de esta monja, el estilo literario que tiene; más luego las biografías que se han escrito de ella y la bibliografía que tenemos ahora a disposición. Nos ofreció una panorámica muy completa de la situación de los estudios en torno a esta discípula de santa Teresa, con esa sensación de que queda mucho por hacer todavía, y todo eso dicho a pesar de que la causa de beatificación esté ya terminada, lo que no significa sea un obstáculo para seguir abriendo caminos y acercamientos nuevos en torno a la figura de esta monja que es, además, con todo derecho una escritora mística cualificada.

*Ya ofreció alguna primicia del modo de escribir de ella, y en qué sentido su escrito más conocido y copiado por entonces (poseemos un número grande de manuscritos), responde a los criterios del género de la autobiografía espiritual, que no es del todo una imitación, por ejemplo, de la autobiografía teresiana, que ella bien conocía, sino más bien que se mueve dentro del estilo de la cuenta de conciencia.*

*Nos pareció escuchar en esta tarde las primicias de un trabajo que ha de llegar a muy buenos resultados.*

## II

*La conferencia del día 24 de mayo, a la misma hora y en el mismo lugar, fue impartida por el padre carmelita, Manuel Diego Sánchez, residente en Salamanca, que fue profesor muchos años del Teresianum de Roma y ahora lo es del CITES-Universidad de la Mística de Ávila. El título de la misma nos descubre el objetivo y punto de interés de su intervención en lo que toca a la venerable: “Ana de San Agustín y la Jara en el proceso de beatificación de Santa Teresa: 1596”. Partiendo de los hitos de la edición de las obras teresianas por Fr. Luis de León (Salamanca 1588), de la primera biografía teresiana de Francisco de Ribera (Salamanca 1590) y de la apertura del proceso informativo en Salamanca y Alba de Tormes (abril 1591), se fijó en la incidencia que estos hechos tuvieron en la villa de La Jara. Todo ello de alguna forma repercutió en el Carmelo y en la villa, porque de inmediato sus obras y la vida llegaron no sólo al convento, sino también a los devotos más ilustrados de este lugar. Y hubo de tener una repercusión muy favorable. Apenas 10 años después del paso de Santa Teresa por Villanueva de la Jara, finalmente se tenía acceso a su obra escrita y se podía conocer y valorar aquellos síntomas o señales de su santidad que ya se habían percibido en el poco tiempo que transcurrió en este sitio.*

*Y subrayó especialmente el detalle de la impresión que pudo causar entre monjas y laicos de La Jara la lectura del texto de Ribera en lo que narra acerca de la fundación teresiana de Villanueva, un texto muy breve y sintético (ed. 1590, libro III, cap. 9, pp. 266-272), basándose Ribera para ello en el mismo relato teresiano (Fundaciones 28,8-20. 35-45), y en relatos de Jerónimo Gracián y Ana de San Bartolomé. Tan escueto le salió que dejó de lado fenómenos extraordinarios que sucedieron y que eran bien conocidos de todos. Por lo que es de suponer que aquel capítulo de Ribera les debió dejar con una cierta desilusión y hasta la sensación de haber quedado en desventaja respecto al relato del resto de las fundaciones teresianas. Y, sobre todo, se debieron fijar en los milagros teresianos aquí verificados que se interpretaban como signo de una especial protección de la Madre, totalmente ignorados por el biógrafo. ¿Por qué este “descuido” de Ribera? El conferenciante explicó que no fue algo intencionado, sino más bien debido al no haber tenido a disposición material informativo proveniente de este lugar (descuido de La Jara), o que no se lo hicieron llegar a tiempo. Porque -no se olvide- las leyes de la hagiografía barroca pedían también la incorporación de los consabidos milagros que refrendaran la santidad de la biografía-*

da y, por eso, el texto de Ribera no es solo Vida, sino “Vida y milagros”. Nunca aparecen en esta vida milagros teresianos de este lugar, y los había muy sonoros. En La Jara, por eso, la lectura de Ribera (incluso en la Venerable) debió producir un cierto desencanto.

Entonces ¿cómo llegó la superación de este agravio? Pues llegó en el inmediato proceso canónico de beatificación de santa Teresa, a través del proceso informativo llevado a cabo en la misma Villa (1596) en el que testificaron monjas y laicos, e igualmente en el posterior, el remisorial de 1610, en Valera de Abajo y Villanueva de la Jara (en ambos declaró la Venerable, y con informaciones muy valiosas); por eso, la especial importancia que conceden los testigos a los milagros de La Jara y alrededores, olvidándose de aspectos mucho más importantes (el carisma fundacional, la doctrina espiritual teresiana), nos demuestra que ha habido como un consenso para resaltar en sus declaraciones todo aquello que Ribera había desconocido y que era como el patrimonio o tesoro de la presencia y protección teresiana en este lugar, no menor e insignificante a lo que podían aducir otras fundaciones teresianas. Se nota esta intencionalidad en lo que dicen.

Esto se plasmó o fraguó en la segunda biografía teresiana (Zaragoza 1606) publicada por Tomás de Jesús y Diego de Yepes, este último confesor de santa Teresa y del rey Felipe II, obispo de Tarazona y muy amigo de la Venerable y de esta comunidad por donde pasó en varias ocasiones. Seguramente que le tocó escuchar más de una vez las quejas del Carmelo de Villanueva y, por eso, él mismo puso remedio al olvido del primer biógrafo trazando el esquema y borrador de la historia de esta fundación en su biografía, que ahora, sí, ya tiene un relato aceptable, bien fundado y, además, con el añadido tan deseado de los múltiples milagros realizados en la villa y alrededores (Libro II, cap. 29-30).

El conferenciante sugirió que cuando se publiquen las obras de la Venerable (autobiografía. Cartas...) se deben incluir las 3 declaraciones que ella hizo (la del 1610 en Valera, la mejor) en el proceso de beatificación de santa Teresa, a la que vio ya beatificada (1614) y canonizada (1622) y a cuya causa contribuyó con una importante cantidad de dinero.

### III

La intervención del profesor Javier Burrieza, catedrático de la Universidad de Valladolid, se efectuó en la tarde del sábado 25 de mayo, con la particularidad de hacer su conferencia via on line. Se escuchó bien.

A él se le había encomendado la etapa vallisoletana de la Venerable, seguramente la más desconocida en detalles, por lo que presentó la ubicación de la casa paterna y otros sitios donde vivió, el contexto social y religioso de aquella ciudad donde pasó infancia y juventud, y donde también intentó llevar a cabo su vocación carmelitana, pero que fue dirigida hacia el Carmelo de Malagón. Particularmente se detuvo en los datos familiares, es decir, quiénes eran sus padres y

*el trabajo que ejercían al servicio de los Condes de Buendía en Valladolid y Dueñas (Palencia), y la identificación de los Padilla a quienes servían, algunos de cuyos miembros adhirieron ya entonces al Carmelo, como es el caso de la famosa Casilda de Padilla en el Carmelo de Valladolid.*

*También se detuvo en el análisis de la religiosidad vallisoletana, según la venerable la describe en su autobiografía, y las circunstancias de sus primeras experiencias religiosas fuertes en las iglesias de San Pablo (dominicos) y en la de San Agustín.*

*Fue una aportación novedosa al conocimiento de la vida de la Venerable, pues este capítulo de infancia y juventud suele ser el que menos ha sido estudiado.*

*Concluimos diciendo que fueron 3 jornadas muy provechosas para un acercamiento más histórico y literario de Ana de San Agustín, que demuestran la tarea que todavía queda por hacer para abarcar su figura de una forma interdisciplinar y más completa.*

## *Recordando a la venerable madre desde la orilla del Pisuerga*

JAVIER BURRIEZA SÁNCHEZ

PROFESOR DE HISTORIA MODERNA. UNIVERSIDAD DE VALLADOLID.

*Es hora de destacar la vinculación entre la monja carmelita Ana de San Agustín y su Valladolid natal, con motivo del IV centenario de su muerte. Nacida probablemente en 1555, bautizada en la desaparecida parroquia de San Miguel, su memoria hoy se guarda en el nuevo establecimiento de la misma, antiguo colegio de jesuitas. En esta ciudad cortesana del Pisuerga, y desde su ámbito familiar, se vinculó con los condes de Buendía y sus parientes, los Padilla, tanto en estas calles conventuales como en sus años en Dueñas. Pero también descubrió junto a su cuna su vocación carmelita que no pudo culminar en la cuarta fundación teresiana en Valladolid. Con todo, ella relata distintas percepciones y visiones de su futura vida en escenarios como los conventos de San Agustín o San Pablo, antes de su entrada en religión en Malagón y su fructífera vida en los Carmelos de Villanueva de la Jara y Valera. Y todo desde aquella niña acristianada como Ana Pedruja, que estudiaremos junto a su “pila bautismal”, en esta archidiócesis vallisoletana, en una jornada especial el 11 de diciembre de 2024.*

## Oración para obtener gracias:

**O**h Jesús, corona de las vírgenes! Por la intercesión de vuestra Madre Santísima y Madre Ntra. la Virgen María, os suplicamos que os dignéis ensalzar al honor de los altares a la Venerable Madre Ana de San Agustín concediéndonos que todos los que para gloria vuestra la alabamos en la tierra, cantemos eternamente vuestras Misericordias en el Cielo. Amén.

(Padre Nuestro, Ave María y Gloria. Pídase la gracia).



## ..... *Agradecen favores* .....



### *Lo encomendé a la Venerable.*

Doy gracias a nuestra querida Venerable Ana de San Agustín por todos los favores que me concede que son muchos. El último ha sido para un sobrino mío que vive en Palma de Mallorca, que le tuvieron que operar más de cuatro veces la pierna. Lo encomendé a la Venerable y esta vez ha quedado muy bien y hasta le sacaron la prótesis.

Sepa la comunidad y todo el que lea este boletín que por Puerto de Sagunto tiene una gran devota. M<sup>a</sup> Pilar Parreño –Puerto de Sagunto (Valencia).



### *La parálisis facial no dejó secuelas.*

Quiero agradecer un favor recibido de la V. M. Ana de S. Agustín. Una hermana mía tuvo una parálisis facial. Padeció mucho; se le torcía la boca al hablar y comía con gran esfuerzo.

El médico que la trató le pronosticó que el tratamiento sería largo y la recuperación muy lenta. Confiando en la V. M. Ana, le pedí que mi hermana se repusiera pronto y así fue: en algo más de un mes ya, prácticamente, todo había vuelto a la normalidad. Le doy gracias a la M. Ana de S. Agustín. M. A. B. Q. (Villanueva de la Jara).



### *Doy gracias de todo corazón.*

Venía padeciendo una rinitis alérgica crónica desde hacía unos dieciocho años. Me medicaba con antihistamínicos y corticoides. En ninguna época del año podía dejar la medicación sin que aparecieran los síntomas de la rinitis con fuerza.

Me encomendé a la Venerable Madre Ana de San Agustín, y poco a poco he ido dejando totalmente la medicación, sin que los síntomas vuelvan a aparecer.

Le doy las gracias de todo corazón a nuestra Venerable Madre Ana de San Agustín por esta gracia y confío en que pronto pueda ser beatificada. M. A. C. (Villanueva de la Jara).

# Una fecha memorable

**O**s comunicamos con gran alegría que el once de diciembre de 2024 se cumplen los cuatrocientos años de la muerte de nuestra Venerable Madre Ana de San Agustín. Será una oportunidad para repasar su vida y enfeñorizarnos con el ejemplo de sus virtudes, sobre todo su profundo recogimiento... Su estrecha amistad con su Sta. Madre Teresa de Jesús, le hizo avanzar por la moradas del Castillo Interior. Esperamos que este cuarto centenario sea un tiempo de gozo y de abundantes gracias.



Para más información sobre la Venerable Ana de San Agustín, ingresa a la página web:

<https://webcatolicodejavier.org/AnaDeSanAgustin.html>



## *Se ha recuperado favorablemente*

*Estando muy enfermo, hace varios años el niño Vicente Prosper, pedimos oraciones y le encomendamos a la Venerable con mucha confianza. Por fin se ha recuperado favorablemente y lo atribuimos a la Venerable. Portanto damos gracias y mandamos un donativo en agradecimiento. Vicente Prosper -Masalfaser (Valencia)*



## *La Venerable me hizo un favor muy grande.*

*Llevaba mucho tiempo, a raíz de una operación en el pie, con la herida que no me cerraba y además me supuraba sangre, aparte del dolor y molestia que me causaba, así que todos los días iba al centro de salud para hacerme la cura.*

*En estas fechas se me ofreció ir a Villanueva de la Jara y al enterarme de la Venerable Ana de San Agustín me encomendé a ella con mucha fe, una hermana me pasó la reliquia y la coloqué en la parte afectada y oramos unos momentos.*

*Sólo puedo decir que al volver a casa ya no sentía molestias y al día siguiente, al ir al centro de salud, cuando me levantaron el vendaje, la herida estaba cerrada y no supuraba sangre.*

*El médico me dijo ¿Qué ha pasado aquí? Pues que la Venerable me hizo un favor muy grande y le estoy muy agradecida. E.B. (Madrid).*

**S**e ruega a todos los que reciban alguna gracia o favor por intercesión de la Venerable lo comuniquen a la redacción de este boletín. Si no desean que conste su nombre en dicho boletín, así se hará, pero la gratitud publicando dicho favor adelantará la causa de la Venerable. Una vez más, desde estas líneas gracias a todo los que colaboran con esta causa y Dios les pague su generosidad.

# *...días de celebración junto a Ana de San Agustín.*

**L**a tarde del miércoles 22, en el precioso y florido mes de mayo, llegaban a nuestro convento Dña. Ester Borrego, directora de un equipo de investigación que trabaja sobre un proyecto que promueve la Universidad Complutense de Madrid, **CARMEL-LIT.** Y Dña. María Redondo, miembro de dicho equipo investigador. Este proyecto estudia la faceta literaria y mística de nuestras primeras Carmelitas Descalzas. Y entre ellas, la figura de nuestra Venerable Madre Ana de San Agustín.

Nos saludamos efusiva y cordialmente en el locutorio y, después de las presentaciones, compartimos una amena conversación en un tono amistoso, familiar. Nos hablaron de sus familias, de su trabajo universitario. Sobre todo, de las expectativas que la figura de la Venerable despierta... todo un material inédito, el de Ana de San Agustín, todavía por explorar.

Esa misma tarde del 22, llegaba también el Padre Manuel Diego, Carmelita Descalzo, que tanto nos ha ayudado en la organización de las Jornadas religioso-culturales en torno a la Venerable. Más tarde, se encontraría con Ester y María para programar su estancia en Villanueva de la Jara.

Al día siguiente, 23 de mayo, sobre las 10:00 h se reunieron Nuestra Madre Priora, M<sup>g</sup> Luisa de Cristo Sacerdote y algunas hermanas con el P. Manuel, con Ester y con María. Oraron ante el sepulcro de la Venerable.

Ester y María pudieron ver las copias de cartas, firmas, actas y demás reliquias que tenemos de la Venerable. Se las veía radiantes y emocionadas. También le encomendaron intenciones personales. Nos preguntaban acerca de su historia, detalles de su exhumación, cuando sus restos mortales fueron trasladados al actual sepulcro.

Nos animaron a trabajar sobre la figura de la Venerable Madre Ana de San Agustín. Ellos mismos, sobre todo María Redondo, que se ocupa de su estudio, nos hablaron de futuros proyectos como la edición de la autobiografía, inédita; y la edición facsímil de la primera biografía... Ilusiones compartidas. Y deseo de promover y divulgar la figura de Ana de San Agustín para que el Señor nos conceda el ansiado milagro que la lleve a los altares.

A las 19:30 h. tuvimos la Eucaristía, presidida por el P. Manuel Diego y concelebrada por nuestra capellán, D. Javier Luciano Cano. Seguidamente Dña. Ester Borrego presentó a la ponente de este primer día de las Jornadas, Dña. María Redondo, y también explicó en qué consiste el proyecto de investigación: **CARMEL-LIT**.

Dña. María Redondo comenzó su exposición, que llevaba el título: “Ana de San Agustín, escritora mística. Manuscritos y bibliografía”. Su discurso fue enriquecido con ilustraciones de Power Point. Un grupo de jareños amigos escuchaban tantas noticias interesantes sobre nuestra Venerable; nosotras, desde el coro alto, escuchábamos y contemplábamos la conferencia, con gratitud al ver el interés y sobre todo, la devoción que despierta la figura de Ana de S. Agustín.

Al día siguiente 24, la Eucaristía fue presidida por nuestro Capellán, D. Javier Luciano Cano. A continuación, el P. Manuel Diego fue el encargado de la conferencia, con el tema: “Ana de San Agustín y La Jara en el proceso de Beatificación de Sta. Teresa. 1596”. Muy interesante, poder escuchar tantos detalles de aquellos jareños del siglo XVI y de la Comunidad de Carmelitas de entonces, cuando vivía la Venerable, y de cómo hicieron notar el ascendiente que Sta. Teresa de Jesús había dejado entre ellas.

Hay que añadir que la en la iglesia, para acompañar estas Jornadas, se había colocado una fotografía de la Venerable, bellamente ornamentada, para ambientar las exposiciones. Además, las hermanas habían preparado varios modelos de artesanía monástica: llaveros, capillitas, estampas, escudos de la Venerable Madre Ana... para que los asistentes se llevaran un recuerdo de estos días.

Ya por la tarde, después de la Eucaristía, presidida por el P. Manuel Diego y concelebrada por el P. Roberto Gutiérrez, carmelita descalzo, y por nuestro Capellán, tuvo lugar la tercera conferencia. Esta vez fue proyectada en audiovisual. La conferencia a cargo del Profesor de Historia de la Universidad de Valladolid, Javier Burrieza. El título de la misma era: “La ciudad de Valladolid y la infancia y juventud de Ana de S. Agustín”. Hizo una magnífica exposición con gran cantidad de detalles de la infancia de la Venerable. Sobre todo resaltó su vinculación con la familia del Conde de Buendía y con su pupila, Luisa de Padilla, más tarde Luisa de la Cruz, fundadora de las Carmelitas de Lerma.

A continuación, se proyectó el Audiovisual: “Teresa de Jesús. Los Documentales. Parte III”. La Primera y la Segunda Parte de este Audiovisual había sido proyectada los dos días anteriores, en una de las salas del Centro de Día que nos cedió al Ayuntamiento para este fin.

El domingo, 26 de mayo, se clausuraron las Jornadas con la solemne Eucaristía presidida por D. José María Martínez Cardete, Delegado para las Causas de los santos de la Diócesis de Cuenca. Concelebraron varios sacerdotes, entre ellos, D. Julián, Delegado para los religiosos de la Diócesis de Cuenca, nuestro confesor, D. Miguel Ángel y nuestro Capellán, D. Javier.

También estaban presentes los Padres Carmelitas Descalzos, Manuel Diego y Roberto Gutiérrez.

Autoridades, fieles de La Jara y amigos quisieron acompañarnos en esta celebración. En la homilía, D. José María explicó lo que significa un Proceso de Canonización, los pasos que se siguen en el mismo. Animó a todos los presentes a encomendarse a su intercesión y a pedir con insistencia el milagro necesario para su Beatificación.

Una vez finalizada la santa misa, los sacerdotes pasaron al locutorio a saludar a la Comunidad y a felicitarnos por estas Jornadas que sin duda serán de gran ayuda para difundir la fama de santidad de la Venerable Madre Ana de San Agustín.

## *En camino hacia el jubileo del año 2025*

**E**l Santo Padre Francisco nos convoca a todos a la celebración del próximo año jubilar, 2025. Año de gracia y misericordia. Y como preparación a este importante jubileo ha establecido este 2024 como año dedicado a la oración, en el que disponernos, por medio de la plegaria, a acoger el don del Año jubilar. Acogemos la invitación del Papa Francisco a preparar nuestros corazones mediante la oración para acoger la gracia jubilar.

Todos los santos se han distinguido por el amor y la asiduidad a la oración, ese **'tratar de amistad, estando muchas veces a solas con quien sabemos nos ama'**, como diría Santa Teresa de Jesús. Ella y sus hijas nos enseñan el camino de la oración para crecer en nuestra vida cristiana, como amigos fuertes de Dios.

La Venerable Madre Ana de San Agustín, como Carmelita Descalza, consagró su vida y su vocación a la oración y a la contemplación para amar a Dios y al prójimo. **¡Qué gran modelo y ayuda en este año 2024 para adentrarnos en los caminos de la oración y disponernos a celebrar con toda la Iglesia el Jubileo del año 2025!**

## Han visitado su sepulcro:

- Patrocinio Simarro (*Rubielos-Cuenca*).
- Bienvenida Pinilla (*Cuenca*).
- Dolores Lujan Piquer (*Rafelbuñol-Valencia*).
- Carmen Lujan Pinilla y Pilar Cardona (*Puebla de - Farnals-Valencia*).
- Montse y Francisco (*Barcelona*).
- Hortensia (*Quintanar del Rey - Cuenca*).
- P. Ángel Sánchez (*Caravaca - Murcia*).
- Margarita Borrull (*Barcelona*).
- P. Manuel Diego (*Salamanca*).
- Esther Borrego y María Redondo (*Madrid*).
- P. Roberto (*Oviedo*).
- Grupo de la Vida Ascendente y Carmelo Seglar (*Albacete*).
- Ana Queralt (*Madrid*).
- D. José María Cardete (*Valera - Cuenca*).
- D. Felipe García (*Párroco de Sta Ana - Cuenca*).
- Jaime Ortega, Pilar Teresa (*Las Rozas - Madrid*).
- LLum de Crist (*Vich-Barcelona*).
- Jordi Borrull y M<sup>a</sup> Carmen (*Sentmenat-Barcelona*).
- Juani y familia (*La Roda - Albacete*).
- P. Ignacio Husillos (*Desierto de las Palmas - Castellón*).
- Grupo de Sacerdotes que celebraron sus 31 años de ordenación con nuestro Capellán D. Javier Luciano.
- Cristina Donate (*Mislata - Valencia*).
- D. Ignacio Borrull (*Badalona-Barcelona*).
- P. Pascual Gil con varios padres y novicios (*Desierto de las Palmas - Castellón*).
- Antonia y Genaro (*Torre Vieja-Alicante*).
- Amparo (*Arequipa - Perú*).
- Antonio y Familia (*Barcelona*).
- José Antonio Sanabria, Alejandro y Adrian (*Cornellá - Barcelona*).
- Familia Fontestad Luján (*Puebla de Farnals - Valencia*).
- Familia Vázquez Lujan Ferrer (*Puebla de Farnals - Valencia*).
- Pilar y Lucía (*Aspe - Alicante*).
- Mariló y Manolo, Escolano y Elena, Amparo (*Aspe - Alicante*).

## Venta de artículos para la ayuda de la causa:

* ABRECARTAS	3 €	* ROSARIO PERLAS	4 €
* CAPILLITAS METÁLICAS	4.50 €	* ROSARIO PÉTALOS DE ROSA	7 €
* POSTALES	1 €	* ROSARIO PIEDRAS NEGRAS	4 €
* ESTAMPAS	0.50 €	* ROSARIO PIEDRAS MORADAS	7 €
* IMAGEN METÁLICA	3 €	* ROSARIO PIEDRAS MARRONES	7 €
* PLACAS DE COCHE	3 €	* ROSARIO PULSERA PERLAS	3 €
* LLAVERO OVAL	3 €	* ROSARIO PULSERA FILIGRANA	3 €
* VIDA GRÁFICA	9 €	* CAMAFEO Y CADENA PLATEADOS	5 €
* COLGADORES DE LLAVES PARA RECIBIDOR	10 €	* LA VENERABLE DE LA MANCHA (BIOGRAFÍA)	12 €



ESTE BOLETÍN SE REPARTE GRATUITAMENTE, SI ALGUIEN QUIERE COLABORAR  
CON SU DONATIVO PUEDE HACERLO EN:

**BANCO SANTANDER- HISPANO,  
C/JESÚS CASANOVA N° 32-16230 – VILLANUEVA DE LA JARA – (CUENCA)**

**Venerable Ana de San Agustín c/c: ES38 0049 3682 53 2194 1404 01**